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M
i scuso con voi. Mi scuso a nome della Città. Mi
scuso perché nessun uomo né atleta dovrebbe
scendere in campo con l’onore di indossare una

maglia e vedere quello che lo circonda. E’ umiliante. Già
che lo sport di per sé non gode di molta “stima” nel no-
stro territorio. Nessuno che abbia mai adeguatamente
investito in una squadra, come il Marsala Calcio ad
esempio, che ha una storia centenaria; e gli sport “mi-
nori” fanno fatica ad emergere all’interno di strutture
scarse in attesa della riapertura, tanto agognata, del
Palazzetto dello Sport. Ma nessuno sportivo dovrebbe
attraversare quel vergognoso sottopassaggio dello Sta-
dio “Nino Lombardo Angotta”, anzi dovrebbe rifiutarsi.
Perché ha una dignità. Ha una dignità e non può guar-
darsi attorno ad una “catacomba” che sta cadendo a
pezzi, con i muri cadenti a causa, probabilmente, di in-
filtrazioni che hanno scavato e segnato la struttura. Mi
metto al posto dei giovani atleti del Marsala, del suo al-
lenatore, dello staff ma soprattutto delle squadre ospiti
che vengono nel profondo Sud a rendersi conto di
quanto ancora siano presenti piccole fette di “terzo
mondo”. [ ... ]                              ...continua in seconda

Il vergognoso sottopassaggio

di Claudia Marchetti
CIL ORSIVO

Venerdì scorso siamo intervenuti sulla vicenda di una palazzina di
Sappusi che versa in condizioni fatiscenti. Gli abitanti avevano la-
mentato a gran voce la situazione che sono costretti a vivere ogni
giorno all’interno di una struttura carente dal punto di vista strutturale,
dove profonde crepe scavano la palazzina popolare sia all’interno
che all’esterno. Il rischio è che qualche pezzo di cornicione o di muro
si stacchi provocando danni a cose o persone, anche perchè la messa
in sicurezza è più precaria della struttura stessa, le lamiere pian piano
iniziano a staccarsi a causa di pioggia e vento mentre le assi di legno
a protezione del portone si stanno visibilmente sfaldando. “Ci hanno
lasciati soli”, ci avevano detto i residenti. Ma adesso pare che qual-
cosa, dopo la nostra “denuncia”, l’ennesima, si stia muovendo. Il sin-
daco Alberto Di Girolamo si sta interessando personalmente ed oggi
vuole rassicurare gli abitanti della palazzina del popoloso quartiere:
“Volevamo intervenire pubblicamente a vicenda chiusa, ma è bene
tranquillizzare gli abitanti che sono molto preoccupati – ci ha detto il
primo cittadino –. Abbiamo conosciuto lo stato della palazzina in
campagna elettorale e quando siamo andati a parlare con i cittadini
ci siamo presi l’impegno di attenzionare e monitorare la situazione.
Non li abbiamo mai abbandonati ma abbiamo seguito, lavorando in
silenzio e concretamente, l’iter per capire a che punto fosse”. E’ in-
dubbio che la palazzina appartenga all’Istituto Autonomo Case Po-
polari, però il progetto dei lavori era fermo negli uffici comunali per
via di qualche “problema”con la Regione Sicilia. “Giorni fa, anche
grazie al dirigente dell’apposito settore comunale – ha precisato Di
Girolamo –, abbiamo sbloccato il finanziamento di 700mila euro che
verrà destinato ai lavori di ristrutturazione della palazzina popolare”.
Proprio oggi, così come ci ha fatto sapere il sindaco, si terrà un in-
contro tra il Comune e la ditta che dovrebbe eseguire i lavori per la
firma del mandato. Ci sono buone possibilità che tutto vada in porto.

Nel frattempo è giunta una nota dall’IACP che così scrive in merito:
“Il ripristino dei prospetti è inglobato in un intervento progettuale
ampio, il cosiddetto “contratto di quartiere”, la cui esecuzione pro-
gettuale è stata oggetto di gara di appalto definita dal Comune di
Marsala. Esiste infatti una convenzione stipulata tra il Comune e
l’IACP di Trapani proprietario degli immobili, laddove si evidenzia
lo stato di preclusione per l’Ente ad intervenire sugli immobili su cui
sono stati autorizzati i lavori. Ciò per evitare di interferire con le at-
tività di cantiere formalmente intraprese dall’Amministrazione co-
munale stessa per le quali era emersa una diatriba con il competente
Assessorato, che si è risolta in questi giorni grazie ad un intervento
dell’Amministrazione”.  Anche l’Ente Autonomo ha avuto assicu-
razioni da parte dell’Amministrazione Comunale, che a breve ripren-
deranno gli interventi di manutenzione. [ c. m. ]

In merito alla situazione di emergenza che si era ve-
nuta a creare a Petrosino a causa dell'interruzione del
servizio di raccolta, ecco le dichiarazione dell’asses-

sore alle Attività Produttive Luca Badalucco: “Nonostante
l’emergenza causata dal blocco del servizio di raccolta e
smaltimento dei rifiuti da parte dell’ATO Belice, questa
amministrazione si è attivata sin da subito per evitare ai
cittadini ulteriori disagi non più tollerabili. Stiamo riu-
scendo con tanto impegno e vigilanza  a pulire le strade e
a fare la raccolta in queste giornate di Carnevale che ve-

dono a Petrosino la partecipazione di migliaia di visita-
tori. Ringraziamo i cittadini per la puntuale collabora-
zione che stanno dimostrando. Il mio pensiero, che è
anche quello di tutta l’amministrazione, va comunque ai
lavoratori che in tutti questi anni hanno permesso a Petro-
sino di essere pulita, e oggi per una decisione arbitraria
sono costretti a rimanere a casa. Da parte nostra c’è il
massimo impegno e tutta la determinazione per fare ogni
cosa necessaria a riprendere al più presto possibile il rap-
porto di lavoro con loro”.

MARSALA

Palazzina Sappusi, il sindaco: “Sbloccato il
finanziamento, oggi si prevede la firma”

La ditta incaricata dei lavori dovrebbe ricevere il mandato. Intanto giunge il chiarimento dell’IACP

PETROSINO

L’assessore Luca Badalucco sull’emergenza rifiuti:
“Nonostante tutto, stiamo facendo un buon servizio”

L’esponente della giunta Giacalone spiega come si sta effettuando la pulizia dopo il blocco dell’Ato

Arturo Galfano chiede un
incontro con le associazioni 

POLITICA

PER LA VOSTRA PUBBLICITÀ SU MARSALA C’È - 0923 1964091

Il vicepresidente del Consi-
glio comunale di
Marsala Arturo Galfano, lan-

cia l’allarme sul Mercato del
Contadino: “i prezzi sono saliti
al pari dei normali negozi”. Con
una nota inviata al sindaco Al-
berto Di Girolamo e all’asses-
sore alle attività produttive Nino
Barraco, l’esponente di Cam-
biamo Marsala chiede un incon-
tro con le associazione di
categoria, a cui nel 2013 l’ammi-
nistrazione Adamo aveva affi-
dato la gestione del mercato.
Galfano spiega di aver raccolto
le lamentele di molti consuma-
tori che hanno notato come lo
spirito con cui tre anni fa era
stata lanciata quest’iniziativa stia
progressivamente venendo
meno: “non essendoci un con-
trollo di qualità e di provenienza
dei prodotti – scrive il consigliere
– non c’è più neanche la ridu-
zione dei prezzi che si verificava
all’inizio”. Nelle intenzioni dei
promotori e sulla scia di quanti
attuato anche in altre città, l’isti-
tuzione del Mercato del Conta-
dino – che si tiene ogni
domenica nell’area del Salato –
era stata pensata per consentire
agli utenti di acquistare senza in-
termediazioni di mercato frutta,
verdura, formaggi, miele e ali-
menti locali dai piccoli produt-
tori locali. L’incontro richiesto
con le associazioni di categoria
mira a verificare se effettiva-
mente venga attuato quanto sta-
bilito nel regolamento del
“mercato del contadino” per ga-
rantire ai consumatori genuinità
e freschezza dei prodotti agricoli,
un piano di controllo dei prezzi e
la valorizzazione della produ-
zione locale con una corretta in-
formazione sulla provenienza,
“tutto a beneficio degli utenti e
degli stessi operatori”.

LA PALAZZINA DI SAPPUSI

“Prezzi fuori controllo al
Mercato del Contadino” 
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

Hanno preso il via i lavori previsti al-
l'Istituto comprensivo Mario Nuc-
cio di Marsala. Come si ricorderà,

nell'autunno dello scorso anno c'erano state
molte polemiche sull'assegnazione della
nuova scuola di via Dante Alighieri al sesto
circolo didattico. Complice la mancanza di
un Istituto adeguato, la loro scuola, nel po-
poloso quartiere di via Istria, era stata chiusa
per mancanza di agibilità ed era stato tra-
sferito nei locali del Mario Nuccio, i geni-
tori della scuola dell'infanzia e primaria
avevano manifestato in modo molto “ecla-
tante” arrivando anche a bloccare per due
mattine il traffico veicolare nella via Salemi.
Mancavano i bagni nel settore che la preside
aveva utilizzato per la scuola primaria. Ora
questi lavori hanno preso il via e secondo
quanto si è appreso, dovrebbero finire entro
una decina di giorni. Prevedono la crea-
zione di due bagni con relativo antibagno.

“Si tratta comunque di un palliativo – ci ha
detto la preside Mariella Parrinello -. Certo
meglio averli i bagni che mandare in giro
per l'edificio i bambini. La scuola Cosentino
è rimasta senza “casa” e ho dovuto adattarla
in aule insufficienti. Hanno bisogno di un
loro istituto. Poi ricordo all'Amministra-
zione l'impegno preso con i genitori per la
realizzazione di un aula mensa. Attualmente
e da anni i bambini mangiano in un locale
che, seppur idoneo, era destinato ad altre at-
tività didattiche per la scuola media, che
adesso ne risulta priva”. Occorre ricordare
che proprio in  quei giorni il sindaco di Mar-
sala, Alberto di Girolamo, aveva incontrato
assieme all'assessore all'edilizia scolastica
Anna Maria Angileri, i genitori degli alunni
interessati. Il primo cittadino aveva preso
l'impegno per la realizzazione dei bagni nel
piano interessato alla scuola primaria. Inol-
tre con un progetto redatto dall'Ufficio Tec-

nico del comune, sarà realizzata la mensa. I
fondi per un ammontare di 30 mila euro,
sono stati inseriti nella prossima annualità
del piano Opere Pubbliche Triennali che è
già stato approvato dal Consiglio comunale.

SCUOLA

Via ai lavori all’Istituto  Comprensivo Mario Nuccio
Dopo le polemiche (e gli scioperi) dello scorso autunno. La preside: “E' un palliativo, aspettiamo l'aula mensa”  

Èfissata per il prossimo 11 feb-
braio la gara riguardante la
"manutenzione straordinaria

negli impianti sportivi di proprietà
comunale": importo complessivo,
200mila euro. Lo rende noto il settore
Lavori Pubblici che ha già trasmesso
alla CUC i relativi fascicoli per l'av-
vio della procedura di gara. Gli inter-
venti mirano ad assicurare le
condizioni igieniche di tutti gli spazi,

con pitturazione di pareti, soffitti e
spazi annessi, nonchè la riparazione
dei servizi, degli impianti idrici, elet-
trici e di riscaldamento. Inoltre, in
prossimità delle uscite e lungo i per-
corsi di esodo saranno installate lam-
pade d'emergenza autoalimentate.
Infine, lo stesso progetto prevede di
fare fronte ad altre richieste di ripara-
zione/manutenzione ritenute necessa-
rie al proseguimento dell’attività

sportiva. Intanto, la Centrale unica di
committenza ha proceduto ieri all'ag-
giudicazione provvisoria della gara a
procedura aperta riguardante "Inter-
venti per la riparazione dei guasti
della rete idrica comunale e delle
utenze". L'impresa è la "Giuseppe
D'Alberti" di Mazara del Vallo che ha
offerto un ribasso di poco superiore al
12% sull'importo a base asta di quasi
131 mila euro. 

MARSALA /2

Bandi per manutenzione di impianti sportivi
L’11 febbraio la gara per le strutture comunali; ieri l’aggiudicazione dei lavori alla rete

Nell’ultima seduta  di Consiglio
comunale di Marsala è stato
approvato un emendamento al

regolamento “Interventi Economici e di
Solidarietà Sociale”. Sull'argomento
abbiamo sentito la Consigliera Linda
Licari presidente dell'apposita Com-
missione consiliare. “Nel corso dei la-
vori d'Aula – afferma l'esponente di
Cambiamo Marsala - è emersa la posi-
zione critica di un consigliere di mino-
ranza che, citando una mia nota
pubblicata su un social, ha mosso nei
miei confronti un attacco, giustificato
in parte da posizioni strettamente poli-
tiche e (mi auguro) non personali, con
interferenze anche nella mia sfera per-
sonale”. Questo presunto atteggiamento
di un collega che la Licari denuncia
però però non le fa perdere“...il deside-

rio di esprimere soddisfazione per l’im-
portante risultato raggiunto in Consi-
glio comunale, riguardante
l’emendamento all’art. 17 presentato
nello scorso settembre e ampiamente
discusso in commissione e che riguarda
il “Contributo economico per l’accom-
pagnamento di soggetti diversamente
abili ai centri di riabilitazione (trasporto
con mezzi propri dell’utente) grazie al
quale gli utenti richiedenti potranno
nuovamente  ricevere un contributo per
raggiungere i centri riabilitativi con i
propri mezzi”. Linda Licari sottolinea
il lavoro che la commissione da lei pre-
sieduta, ha svolto con grande senso di
responsabilità e che “...ha registrato la
sensibilità massima dell’intera assise di
Sala delle Lapidi. Ribadisco - afferma
la Consigliera con un pizzico di ama-

rezza – inoltre che non è mai stato mio
intendimento dettare regole di compor-
tamento istituzionale nei confronti di
nessuno, non ho mai voluto esprimere
giudizi, sia politici che personali, sul-
l’azione svolta nelle sedi istituzionali.
Desidero svolgere il ruolo che il corpo
elettorale mi ha assegnato con rigore e
rispetto verso tutti, lo stesso rigore e ri-
spetto che pretendo sia rivolto a me
consigliere ed alla mia persona”. Nella
sua nota   la presidente della VI com-
missione consiliare ribadisce il concetto
secondo quale “...l’unanimità delle de-
cisioni nelle delibere importanti hanno
una ricaduta strategica e programmatica
per la nostra città che deve mirare sem-
pre al bene comune, andando oltre le
appartenenze politiche”.
[ g. d. b. ]
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Solidarietà sociale: soddisfazione di Linda Licari
La presidente della Commissione interviene sul voto del Consiglio sul trasporto dei disabili 
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Al cimitero via ai
lavori per i loculi

Un provvedimento del sin-
daco Alberto Di Girolamo
consente di tumulare i propri
cari nelle vicinanze di parenti
di primo grado precedente-
mente deceduti. La determina
viene incontro alle esigenze
rappresentate dai cittadini-
utenti del cimitero urbano,
rendendo così più agevole
agli stessi la visita ai defunti.
In pratica, i posti resi liberi da
precedenti estumulazioni po-
tranno essere assegnati per
l'avvicinamento di parenti di
primo grado entrambi dece-
duti, qualora il loculo disponi-
bile sia ad una distanza
inferiore a 50 metri. Nel caso
in cui gli stessi parenti siano
già tumulati, la traslazione per
avvicinamento è soggetta al
pagamento di 500 euro. Qua-
lora, invece, il parente di
primo grado deve essere tu-
mulato in ordine cronologico
di assegnazione, il loculo in-
dividuato in prossimità del pa-
rente già tumulato comporta il
pagamento della tariffa rela-
tiva al posto assegnato.

INIZIATIVE

Kite e Turismo: pacchetti
per due associazioni

Un nuovo connubio si regi-
stra sul fronte turistico a
Marsala. Ne sono protago-
niste l'Associazione "Le Vie
del Vento" e l'Associazione
Strutture Turistiche di Mar-
sala si sono messe insieme
per attrarre turisti nel terri-
torio marsalese, presen-
tando due tipi di pacchetti:
uno per il week end (2 notti)
e uno per una settimana (6
notti). “Le Vie del Vento”,
fondata da Maurizio Panta-
leo, offre la possibilità di
imparare e praticare il kite-
surf presso la Baia dei Fe-
nici; l'Ast, presieduta da
Gaspare Giacalone, mette a
disposizione 15 strutture.
L'Associazione "Le Vie del
Vento" è stata  per una set-
timana alla Boot Düssel-
dorf, la più
grande fiera tedesca dedi-
cata alla nautica e agli sport
acquatici. Da giovedi 11
febbraio  l'Associazione
Strutture Turistiche parteci-
perà alla BIT 2016 di Mi-
lano, presentando, tra
l'altro, i pacchetti Kite+sog-
giorno al grande pubblico
italiano e straniero.

[ Il vergognoso sottopassaggio ] - Come possono scen-

dere in campo con la voglia di calciare un pallone, di

vincere la partita, di affrontare l’avversario con la giu-

sta determinazione e tenacia se il problema è alla base.

Mancano le strutture, le attrezzature, le persone giuste,

spesso anche le Istituzioni. Lo sport è stato lasciando

solo, è facile dire “lo sport fa crescere”, “lo sport fa

bene alla salute”, quando non si pongono le basi per

svilupparlo in un ambiente sano. Bisognerebbe dire

“basta”, bisognerebbe indignarsi come hanno fatto i

tifosi del 1912 guardando una foto “rubata” all’in-

terno del sottopassaggio del Municipale. Come hanno

fatto i ragazzi dell’Atletica leggera per i bagni rotti e

senza acqua calda. Proprio in queste ore, coincidenze

o meno che siano, arriva l’annuncio della pubblica-

zione del bando per la manutenzione degli impianti

sportivi, come a dire: un goal in zona Cesarini. Ma non

ci si può sempre mettere in difesa, perché altrimenti

prima o poi si rischia di prendere un goal. Alla fine

sono i risultati quelli che contano.

LAVORI IN CORSO
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CINEMA GOLDEN

In sala la coppia
Verdone-Albanese

ASSOCIAZIONI

Banca Marsalese,
“dona un libro”

Al Cinema Golden di Mar-
sala proietterà questa setti-
mana il film “L’abbiamo
fatta grossa” di e con Carlo
Verdone e con Antonio Alba-
nese, Anna Kasyan, France-
sca Fiume, Clotilde
Sabatino. Arturo è un inve-
stigatore privato così male in
arnese da inseguire i gatti
scappati dalle case altrui e
da abitare presso una vec-
chia zia col mito del marito
defunto. Yuri è un attore di
teatro che, da quando la mo-
glie l'ha lasciato, non ricorda
più le battute: dunque si ri-
trova disoccupato e senza un
soldo. Le strade di Artuto e
Yuri si incontrano quando
l'attore chiede all'investiga-
tore privato di pedinare per
lui l'ex moglie e il suo nuovo
compagno. Ma quando i due
macapitati, invece di regi-
strare una conversazione fra
i due innamorati, intercet-
tano un dialogo ambiguo e
fuorviante le cose si ingar-
bugliano e si innesca un
gioco degli equivoci che co-
stringerà la "strana coppia"
Arturo-Yuri a rocambole-
sche avventure e improbabili
travestimenti. La proiezione
si terrà alle ore 18, 20 e 22.
Chi presenta una copia di
Marsala C’è con questo arti-
colo, avrà diritto ad uno
sconto sul prezzo del bi-
glietto.

Domenica 14 febbraio, dalle
ore 17 alle ore 19.30, presso
la sede di via Quarto, 14,
l'Associazione Banca Marsa-
lese della Memoria organizza
l’evento "Dona un libro, con-
dividi un documento, una
foto sul passato di Marsala".
L’associazione chiede ai cit-
tadini un aiuto nell'attività di
raccolta e catalogazione di
materiale riguardante la no-
stra Città. Ogni documento
sul passato di Marsala è pre-
zioso. “I libri possono essere
donati, il materiale fotogra-
fico e i documenti, quasi
sempre, hanno un valore af-
fettivo e, pertanto, su questo
materiale si opta per la con-
divisione – ha affermato il
Presidente Francesco Tran-
chida -. Si faranno delle
copie tramite scansione, ri-
dando immediatamente l'ori-
ginale al proprietario”.

Continuano le attività della sede di Marsala della Scuola di Counseling e di Evoluzione Personale con Approccio Empirico.
In collaborazione con il Centro Studi “Michel Hardy”, organizza dal 12 al 14 Febbraio 2016 il seminario esperienziale " I
Copioni Personali" presso la sede Rose Ballet Academy (in via Woodhouse) condotto dal professore Charles Hauser (counselor
trainer in approccio empirico). Si tratta di un appuntamento che può consentire, a chi volesse prendere contatti con le dina-
miche relazionali, di guardare i copioni che si attuano nella vita e di sperimentare i diversi ruoli che si interpretano ogni
giorno. “Questo e tanto altro – sottolineano gli organizzatori - sarà alla base della nostra indagine durante il week end. Il se-
minario è aperto a tutti coloro che desiderano guardare ciò che è”. Per informazioni e prenotazioni contattare la referente Sa-
manda cell.3294353459 email-samanda23@email.it 

Counseling: dal 12 al 14 febbraio a Marsala
un seminario sul tema “I copioni personali”

MARSALA

Tanti amici per l'ultimo saluto a Gaspare Sammartano
Ieri i funerali a Strasatti.Per il patron del Premio Nave Punica anche un messaggio de Il Volo

Più di un centinaio di persone si sono ri-
trovate ieri in Chiesa a Strasatti, per tri-
butare l'ultimo saluto a Gaspare

Sammartano. Tanti amici che in questi anni lo
avevano conosciuto e apprezzato hanno vo-
luto far sentire la propria vicinanza e il proprio
affetto alla moglie Daniela Paladino e alla fi-
glia Nadia, partecipando al rito funebre. La sua
salma sarà ospitata presso il cimitero di Petro-
sino.  Ideatore del Premio “Nave Punica”,
Sammartano – 56enne - è deceduto domenica
mattina, intorno alle 11, in seguito a un infarto
fulminante mentre si trovava nei locali della
scuola “Vocal Academy”. Lo scorso dicem-
bre, come ogni anno, aveva seguito con pas-
sione i giovani partecipanti al Festival

musicale, che proprio nel 2015 aveva cele-
brato la sua nona edizione. Una kermesse su
cui Sammartano aveva scommesso con con-
vinzione e che ha visto negli anni salire sul
palco alcuni tra i maggiori talenti locali, tra cui
Ignazio Boschetto, che vinse l’edizione del
2008 prima di diventare una star della musica
internazionale con il trio “Il Volo”. E nel ri-
cordo di Gaspare Sammartano, direttamente
dagli Stati Uniti d'America dove si trova in
tour assieme a Gianluca Ginoble e Piero Ba-
rone, Ignazio Boschetto ha espresso a nome
dell'intero gruppo il proprio cordoglio, con un
messaggio che è stato pubblicato sulla pagina
twitter. Numerosi, in generale, i messaggi
comparsi in queste ore sul profilo Facebook

di Sammartano, con amici e protagonisti della
scena artistica locale, che hanno voluto ricor-
darne le qualità umane e professionali mo-
strate in questi anni.

SCUOLA /1

Alunni del Commerciale al Carnevale di Petrosino
Alcuni studenti accoglieranno i visitatori presso l'Info Point del Centro Polivalente

Anche quest'anno gli alunni del Commerciale "G. Garibaldi" di Marsala
sono presenti al Carnevale di Petrosino. Grazie alla proficua collaborazione
con il comune di Petrosino, gli alunni del Commerciale dell'indirizzo Tu-

rismo, accoglieranno i visitatori presso l'Info point del  Centro Polivalente di Pe-
trosino fino ad oggi, nelle ore pomeridiane, durante lo svolgimento delle principali
manifestazioni del Carnevale 2016, che è diventato il più importante della provincia
di Trapani, in continua crescita, con una lunga tradizione alle spalle. L'attività di
accoglienza svolta dai nostri alunni e promossa dalla dirigente scolastica Sara Ester
Garamella e dal docente referente Roberto Galifi, è volta a favorire importanti com-
petenze come l’apprendimento di capacità operative, l’acquisizione di competenze
relazionali, comunicative ed organizzative in ambito lavorativo, la socializzazione
nell’ambito delle realtà lavorative locali, l’acquisizione di attitudini finalizzate al-
l’orientamento dei giovani e la conoscenza dei beni culturali territoriali.

SCUOLA /2

Al Professionale di Marsala giornata Open Day
L'Istituto “Cosentino” apre le porte ai futuri studenti per far conoscere l'offerta formativa

L’Istituto Professionale “Cosen-
tino” di Marsala, sito in via del
Fante, il 12 febbraio prossimo,

a partire dalle ore 16, organizza una
giornata Open Day per accogliere gli
studenti delle terze classi di tutti gli
istituti della scuola secondaria di
primo grado del territorio, accompa-
gnati dai rispettivi genitori. I docenti

dell’istituto saranno lieti di illustrare il
piano dell’offerta formativa e gli indi-
rizzi di studio, tra i quali il nuovo in-
dirizzo Ottico. Ma i futuri studenti
potranno conoscere le strutture del
Professionale, i laboratori d’informa-
tica, di metodologia operativa, il labo-
ratorio linguistico, un laboratorio di
esercitazione odontotecnica e offre

allo studente un’occasione di crescita
che lo proietti nel mondo lavorativo
grazie all’alternanza scuola lavoro in
aziende del territorio e al tirocinio di-
retto e indiretto. L’istituto, inoltre,
offre la possibilità agli studenti di ot-
tenere le certificazioni linguistiche e di
partecipare a tanti progetti, nonché di
accedere a tutte le università italiane.

MUSICA

I Burgisi in Galizia al
Festival del Folclore

Il gruppo marsalese con i canti della nostra terra

Il Gruppo Folklorico dei "Burgisi” di Marsala, dal 18
al 26 di luglio prossimo si recherà al "Festival Interna-
cional o Folclore do mar”, che avrà luogo a Moaña in

Spagna. Nota località turistica per le sue bellissime spiagge
vicino l'oceano Atlantico, si trova nella provincia di Pon-
tevedra, nella Spagna del nord (Galizia) e dista 90 chilo-
metri dallo storico santuario di Santiago di Compostela,
noto da oltre un millennio perchè sede delle spoglie mortali
dell'apostolo Giacomo e meta del famoso “Cammino” del
pellegrinaggio omonimo, inotre dichiarato patrimonio del-
l'umanità dall'UNESCO nel 1985. Al prestigioso festival,
che volge alla XXIII edizione, il gruppo marsalese diretto
da Giuseppe Coppola, rappresenterà l’Italia con un reper-
torio dell'antica tradizione popolare siciliana e con danze
e canti che esalteranno la città di Marsala.

GASPARE SAMMARTANO
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Si è svolto nei giorni scorsi uno
Stage di Ju Jitsu e Difesa Personale,
organizzato dall’A.S.D. Centro
Studi Arti Marziali di Marsala, in
collaborazione con C.S.A.In e la
W.A.S.C.A. International. Lo stage
è stato diretto dal Maestro nonché
responsabile nazionale Ignazio Par-
rinello e dai seguenti istruttori Ca-
terina Cappitelli, Salvatore

Tranchida, Salvatore Rodo, Natale
Intorcia. Allo stage hanno parteci-
pato uomini, donne e bambini ed è
stato formato da vari momenti: at-
tacchi da presa, da strangolamento,
da pugni, da polsi e combattimenti.
Un bel momento di condivisione.
Le premiazione sono state effettuate
dal Presidente Provinciale
C.S.A.In, Nicolò Cottone.

Stage di Difesa Personale al Centro Studi di Marsala
Dopo il meritato successo, il

primo targato 2016, ottenuto
in trasferta contro il Città di

Scordia, lo Sport Club Marsala 1912
non è riuscito a far valere il fattore
campo ed, al termine di una brutta par-
tita condizionata dal forte vento, ha
impattato 0-0 contro la Palmese. I ca-
labri, giunti a Capo Boeo con il dichia-
rato obiettivo di non perdere, sono
tornati a casa con un punticino che
muove la classifica e preserva il van-
taggio sugli azzurri, mentre i marsalesi
hanno gettato via una buona chance per
dare continuità al successo conquistato
in Sicilia orientale, per tornare a rega-
lare gioie ai propri tifosi e, soprattutto,
per restare fuori dalla zona play out.
Invece, in virtù di quanto accaduto
anche sugli altri campi, i lilybetani si
trovano adesso in piena bagarre per
non retrocedere. La squadra di mister
Rosario Pergolizzi, domenica in tri-
buna perché squalificato (in panchina
è andato Pietro Catalano), ha disputato
un discreto primo tempo, dove sono ar-
rivate le migliori occasioni per inse-

diare la porta avversaria, ed una ripresa
opaca, condizionata come detto anche
dal fastidiosissimo vento che soffiava
al Municipale. Da registrare un palo
colpito da Robertino Convitto, in asso-
luto questa la migliore occasione co-
struita, e qualche altra conclusione che
non ha comunque chiamato in causa
Barillà. La gara si è conclusa tra i fi-
schi dei pochissimi spettatori accorsi al
“Nino Lombardo Angotta” delusi per il
risultato finale, per la prestazione e,
forse, per quanto “non” accaduto nel
mercato di riparazione. Non c’è tempo,
però, per polemizzare in casa azzurra.
Infatti, domani pomeriggio Riccobono
e compagni andranno a far visita al-
l’Agropoli, compagine organizzata che
è riuscita ad espugnare il campo di
Rende e che vorrà far valere il fattore
campo. Un altro passo falso potrebbe
davvero inficiare il cammino del Mar-
sala calcio verso quella salvezza tanto
paventata dalla società e che, forse, per
gli ultrà rappresenta solo un minimo
obiettivo stagionale.
[ dario piccolo ]

Gli azzurri bloccati in casa dalla Palmese. Un palo per ConvittoCALCIO

Pareggio a reti inviolate per il Marsala 

Sei atleti della Polisportiva Marsala Doc hanno partecipato all’Eco Trail di Monte Cofano, prima tappa del circuito siciliano 2016 dedicato a
questa dura specialità. Per 24 chilometri gli atleti partecipanti si sono dati “battaglia” sugli impervi sentieri della Riserva Naturale di Monte
Cofano. Partenza e arrivo, naturalmente, nel centro storico di Custonaci. Tra i marsalesi, il più veloce è stato Pietro Paladino, terzo assoluto con

il tempo di 2 ore, 14 minuti e 18 secondi. A seguire, hanno tagliato il traguardo Antonino Cusumano (6° nella categoria SM50 con 3:06:58), Pietro
Sciacca (12° nella SM50 con 3:20:08), Vincenzo D’Accurso (3:35:53), Pietro De Vita (3:44:12) e Pietro Tranchida (3:44:12). Intanto, Michele D’Errico
è stato ammesso a partecipare all’Ultra-maratona Milano-Sanremo, gara a “numero chiuso” riservata a ultra-maratoneti capaci di prestazioni di altissimo
livello che si svolge lungo lo stesso percorso della famosa omonima gara ciclistica. Oltre 290 chilometri, dunque, dal capoluogo lombardo fino alla
“città dei fiori”, scalando il famoso “passo del Turchino”. Anche l’Ultramaratona Milano-Sanremo si avvia ad essere uno degli appuntamenti più im-
portanti del panorama internazionale delle “ultra”. D’Errico è il primo, e finora unico”, atleta tesserato per una società siciliana ammesso a partecipare.
Ciò grazie agli ottimi risultati ottenuti negli ultimi anni.

Michele D’Errico è stato ammesso a partecipare all’Ultramaratona di Milano-SanremoATLETICA

Atleti della Polisportiva Marsala Doc al Trail di Monte Cofano

Si è svolto presso la Shotokan karate-do
club di Marsala diretta dal Maestro
Vito Genna, il corso agonisti Sicilia di

Karate, presenti diverse società provenienti
dalle varie province siciliane. Quattro ore di
duro lavoro che hanno dimostrato la bravura
degli atleti marsalesi, quasi tutti presenti,
compresa Sofia Genna neo campionessa
mondiale. Tra i maestri presenti al corso: Aldo
Milazzo di Palermo, Salvo Virzi di Palermo,
Vito Genna di Marsala, Salvatore Zucchetto

di Favara, Giuseppe Pocorobba di Mazara e
Antonio La Barbera di Palermo. Ora il pros-
simo appuntamento del club lilybetano sarà il
21 febbraio a Modica (RG) per la Coppa Si-
cilia. In quest’occasione il Maestro Genna ha
convocato: Sofia Genna, Elena Lombardo,
Giovanni Marino, Chiara Cappitelli, Cristina
Casamento, Matteo Angileri, Alice Giara-
mida, Federica Palermo, Gaia Bonanno, Lo-
renzo Noè, Giuseppe Casamento, Francesco
di Girolamo e Gaspare Patti.

Si è svolto a Marsala il corso agonisti con karateki professionisti provenienti da tutta l’isolaARTI MARZIALI

Atleti siciliani sul tappeto della Shotokan karate-do club
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